



RINGKASAN

MARINA PUSPA DEWI. Peran Desainer Grafis dalam Mendesain Konten *Instagram* di Divisi *Social Media* Mata Indonesia News. *The Role of Graphic Designer in Designing Instagram Content in The Social Media Division Mata Indonesia News*. Dibimbing oleh RACHMAT PAMBUDY.

Mata Indonesia News merupakan salah satu portal berita yang menggunakan media sosial *Instagram* sebagai media untuk menyalurkan berita dan informasi. Ketika memproduksi konten *Instagram*, tim yang bertugas harus memberikan ide desain grafis yang kreatif dan menarik. Desain grafis dirancang oleh seorang desainer grafis yang akan merancang pesan verbal ke dalam bentuk visual sehingga informasinya menjadi efektif dan komunikatif. Oleh sebab itu peranan desainer grafis sangat diperlukan.

Tujuan laporan akhir ini adalah menjelaskan peran desainer grafis dalam mendesain konten *Instagram* di Divisi *Social Media* Mata Indonesia News, menjelaskan proses desain grafis di Divisi *Social Media* Mata Indonesia News, serta menjelaskan hambatan dan solusi yang dihadapi desainer grafis dalam mendesain konten *Instagram* di Divisi *Social Media* Mata Indonesia News. Laporan akhir ditulis berdasarkan data yang didapat selama melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di PT Mata Milenial Indonesia yang beralamat di Jl. Prof. DR. Soepomo No.58, Menteng Dalam, Tebet, Jakarta Selatan, DKI Jakarta. Data yang digunakan terdiri dari data primer dan sekunder, kemudian data tersebut dikumpulkan melalui observasi, partisipasi aktif, studi pustaka, dan wawancara.

Di setiap perusahaan, desainer grafis memiliki jobdesk berbeda sesuai dengan divisinya. Kehadiran desainer grafis di Divisi *Social Media* Mata Indonesia News berperan dalam menyusun ide dan konsep kreatif, mendesain berita dan artikel, serta membuat *caption* dari desain yang telah dibuat. Memahami ilmu yang berkaitan dengan desain dan komunikasi visual menjadi hal yang harus dipahami desainer grafis, agar desain tersebut sesuai dengan khalayak pembaca Mata Indonesia News.

Ada tiga tahapan proses desain grafis di Divisi *Social Media* Mata Indonesia News, yaitu pra desain yang terdiri dari *briefing*, riset, dan menentukan konsep desain. Proses desain terdiri dari persiapan aplikasi, membuat dokumen baru, membuat *background*, menentukan warna, menambahkan tulisan, menambahkan objek, dan *finishing*. Pasca desain terdiri dari mengirimkan desain dan *caption*, evaluasi, serta revisi.

Terjadi beberapa hambatan yang dialami desainer grafis ketika membuat desain, yaitu laptop mengalami *hang*, aplikasi *not responding*, keterbatasan ilustrasi, mengalami *art block* dan *brief* kurang jelas. Solusi dari hambatan tersebut adalah *restart* laptop menggunakan tombol *power*, menyimpan dokumen desain sesering mungkin, mencari ilustrasi dengan kata kunci lain, memperbanyak latihan dan beristirahat sejenak, serta memastikan kembali *brief* yang diberikan.

Kata kunci: desain, desainer grafis, *social media*